
1. 原子力 
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       この大学で、放射 
      線の話をすると、毎 
      回年もらう典型的な
コメントです。もっと高校までの
教育で学んでいいことだと思いま
す。もう少し詳しい話は、私の物
理学概論のテキストにあります。 

 そして、大量に放射性物質が放出されてしまった今、元素の周期表の学ぶ意義も見直すべきだと思いま
す。どんな元素はどんな元素と性質が似ていて、人体のどこに取り込まれるのか。そんな観点が必要です。 

  もしも代わりの「効率的なエネルギー
源」を求めるとすると、きっと、同じよう
なことが起こるように思います。本当の意
味での代替策が必要ですね。 

 はい！是非、一緒に勉強していきましょう！ 

おっ難しい話ですね！（核分裂では、質量欠損
は起こりますが、核子の数は変わらないので、
あまり質量にこだわらないほうがいいです。） 

JOCの事故は特定の元素が体に毒だ、という話ではなく、原子炉内部と同じ
状況を作ってしまって、そこで大量の放射線を浴びたのです。人災です！ 

 まず、原発があることで雇用ができたり、交付
金が多かったりしたのはそうです。また、反対し
ていた人もいました。しかし、こうなってしまっ
ては事故前にお金をもらっていたとか、という話
ではないことがわかると思います。そもそも、福
島に押し付けていたのは私たちですし。 
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